

À Bourg-en-Bresse, le 21 mai 2024

## - COMMUNIQUÉ DE PRESSE -

### Solipac, filiale de Téréva spécialisée dans les EnR, concrétise l'acquisition de CCLIM

Dans le cadre de son ambitieuse stratégie de développement dévoilée il y a 6 mois, Solipac annonce l'acquisition de la société CCLIM, comptoir Hitachi fondé en 2009.



CCLIM a connu une forte croissance sur le marché du chauffage et des EnR. Avec un chiffre d'affaires qui a dépassé 13 M€ en 2023 et trois agences à Montélimar, Valence et Grenoble, CCLIM est le distributeur exclusif des marques Hitachi pour les pompes à chaleur, et Bourgeois Global, récemment élue marque préférée des Français, pour le solaire photovoltaïque.

#### Une nouvelle étape dans le développement de Solipac

Comme le précise Nicolas Courbard, fondateur de CCLIM : « *Le rapprochement entre nos deux groupes s'est imposé comme une évidence au vu de notre ADN familial et de nos cultures communes. Nous partageons des valeurs et un engagement profond envers la satisfaction*

client. Ce rapprochement permet à CCLIM de renforcer la qualité de l'accompagnement client, en s'appuyant sur les services développés par Solipac ».



Patrice Malonni, Nicolas Courbard et Didier Flavenot

Patrice Malonni, Président délégué du Groupe HRC Environnement (dont fait partie Solipac), confirme :

« Nous sommes ravis d'accueillir les équipes de CCLIM qui bénéficient d'une notoriété et d'une réputation excellentes sur leurs territoires ». Il ajoute : « Je suis convaincu du bénéfice de ce rapprochement pour l'ensemble de nos collaborateurs, nos clients et nos partenaires. Ensemble, nous formons désormais un collectif plus fort avec des équipes engagées, capables de relever les défis les plus ambitieux et de saisir les opportunités avec détermination ».

Cette acquisition vient confirmer la très forte dynamique de croissance de Solipac depuis 5 ans, sur le marché des énergies renouvelables et du génie climatique. De plus, elle permet la création d'une zone d'opérations considérablement élargie allant de Toulouse jusqu'en Savoie, soit 18 agences dans 20 départements.

Didier Flavenot, Président de Têrêva se réjouit de cette opération : « Je suis ravi que, moins d'un an après notre rapprochement avec Solipac, Têrêva apporte une nouvelle dynamique à notre filiale sur un marché qui offre de belles perspectives, en capitalisant sur les synergies naturelles et les valeurs communes entre CCLim et Solipac ».



### À propos de CCLIM

Créée en 2009, basée à Montélimar et développée à Valence et Grenoble, CCLIM est spécialisée dans la distribution de matériel de chauffage, climatisation et solutions solaires pour les professionnels. CCLIM est distributeur exclusif des marques Hitachi et Bourgeois Global sur son secteur.

Pour plus d'informations : <https://c-clim.com>

### À propos de HRC ENVIRONNEMENT / Solipac

HRC ENVIRONNEMENT est une holding créée par Ronnie Chaine qui réunit l'ensemble des filiales et des activités support en un écosystème. La filiale principale du groupe est Solipac, entreprise spécialisée dans la distribution de solutions énergétiques renouvelables en BtoB (pompe à chaleur, solutions photovoltaïques, solutions de mobilité).

HRC ENVIRONNEMENT comprend également les entreprises suivantes : Fi Energies, Bourgeois Global, Genius, Campus Oxideve, Oxideve, Global Road Runner, Intellia, SimplyFiAides.

Pour plus d'informations : <https://hrc-environnement.com>

### À propos de Téréva

Téréva est le 3<sup>ème</sup> acteur national dans la distribution professionnelle en sanitaire - chauffage.

Filiale à 100% du groupe Martin Belaysoud, Téréva est spécialiste de la distribution de produits aux professionnels du second-œuvre technique du bâtiment : sanitaire, plomberie, génie climatique, solaire, électricité, outillage et protection. Téréva emploie plus de 2 300 collaborateurs, est implanté sur près de 190 sites en France (dont 6 plateformes logistiques) et a généré en 2023 un chiffre d'affaires de 865 M€ (CAx2,8 depuis 2017). Téréva accompagne ses clients dans la transition énergétique, en s'appuyant notamment sur l'expertise de deux sociétés acquises récemment : NED en 2022, puis Solipac en 2023.

Plus d'informations sur : <https://www.martin-belaysoud.com/nos-enseignes/tereva/>

Suivez-nous sur : [LinkedIn](#)

### Contacts presse :

**Elsa AMILL**, Responsable Communication - [elsa.amill@mb-expansion.fr](mailto:elsa.amill@mb-expansion.fr)